

Les présidents de la Russie et des États-Unis dialoguent sur le plan de paix ukrainien



Moscou, 24 juin (RHC-DPA- PL-TASS)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a analysé lors d'une conversation par téléphone avec son homologue des États-Unis, Barack Obama, le plan de paix du président, Petro Poroshenko, pour le sud est de l'Ukraine.

Vladimir Poutine a insisté sur le fait que pour normaliser la situation dans le sud-est du pays, la fin des opérations militaires et le début des négociations directes entre les parties en conflit serait de première importance.

D'autre part, le chef de l'Institut de Politique économique et ex fonctionnaire de l'Exécutif Paul Craig Roberts, a accusé le Département nord-américain d'État de complicité dans les crimes commis par le gouvernement de Kiev dans les zones sous contrôle des fédéralistes.

Il a rappelé qu'alors que Washington assume une telle attitude, les autorités ukrainiennes utilisent des lance-roquettes multiples, des bombes au phosphore blanc, provoquant la mort de civils et faisant croître le nombre de réfugiés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26620-les-presidents-de-la-russie-et-des-etats-unis-dialoguent-sur-le-plan-de-paix-ukrainien>



Radio Habana Cuba